

Se especulaba, pero MFB confirma apoyo a Claudia

Escrito por Tomado de Expreso
Domingo 24 de Octubre de 2010 19:06

+ Visita Sonora para cumplir agenda social



HERMOSILLO, Octubre 24 (Tomado de EXPRESO).- El proceso de renovación interna en el PRI, iniciado ayer con el lanzamiento de la convocatoria para elegir al nuevo dirigente estatal, permitirá al partido sacar su verdadera actitud de cambio y hacer mejor las cosas en el futuro, consideró Manlio Fabio Beltrones.

El presidente del Senado, que está desde ayer en Sonora, se refirió al proceso en el que competirán Claudia Pavlovich, Antonio Astiazarán y Julián Luzanilla, y dijo que es saludable que participe una mujer, a quien, eventualmente, él beneficiaría con su voto.

“A mí me gustaría mucho votar por una mujer para que estuviera al frente del PRI, creo que es hora de que en Sonora avancemos en ese sentido y es muy reivindicatorio; no obstante, todos van a tener posibilidad de votar en libertad, como es un proceso democrático al que debe de sujetarse el PRI.

Se especulaba, pero MFB confirma apoyo a Claudia

Escrito por Tomado de Expreso
Domingo 24 de Octubre de 2010 19:06

“Estoy más que convencido de que la competencia que se dará al interior del PRI es sumamente saludable y que aparezca dentro de la competencia una mujer, que ése es el valor de Claudia Pavlovich”, apuntó el legislador sonoreense.

“A mí me emociona en lo personal porque creo que el respeto por la mujer es muy importante, pero adicionalmente si la mujer con su activismo político logra posiciones en Sonora o en cualquier otro espacio del territorio nacional, estaremos hablando de que cada vez vamos a una mejor velocidad al encuentro de la equidad”, enfatizó.